

Kepala Perhutani Divre Jatim Lakukan Pembinaan Sadapan Getah Pinus di Perhutani KPH Jember

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 12, 2024 - 19:13



Jember - Kepala Perum Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur melakukan pembinaan sadapan dalam rangka meningkatkan produksi sadapan getah pinus, di Tempat Penimbunan Getah (TPG) II Pembantu Ranggi, Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Garahan, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sempolan, Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember, pada hari

Kamis (12/09/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Perum Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur, Wawan Triwibowo, Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, Wakil Administratur Jember Utara, Desianus, Wakil Administratur Jember Selatan, Suyono,

Kasi Pembinaan SDH, Muhammad Ghofur, Kasi Keuangan, SDM, Umum & IT, Hidayatur Rahman, segenap Asper/Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH), Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH), Mandor Tempat Penimbunan Getah (TPG) produsen getah pinus, dan perwakilan penyadap.

Kepala [Perum Perhutani](#) Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur, Wawan Triwibowo, dalam kesempatan tersebut menyampaikan produksi sadapan getah pinus KPH Jember harus tetap nomor satu jangan menurun dengan adanya musim panen kopi untuk itu diharapkan bapak ibu penyadap dapat membantu mandor sadap untuk mengejar ketertinggalan saat ini.

Kadivreg meminta agar setiap pohon pinus pastikan ada penyadapnya, penyadap secara rutin melakukan kegiatan sadapan, kegiatan sadapan harus dengan teknis yang baik dan benar, dan hasil sadapan secara rutin disetorkan ke Tempat Penimbunan Getah Perhutani.

Sementara itu Administratur Perum Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, menyampaikan salah satu upaya dimana pada saat musim panen kopi andil sadapan banyak ditinggal oleh penyadap untuk bekerja memanen kopi maka pada andil tersebut penyadapnya akan mempergunakan tenaga kerja yang diberikan pelatihan, seragam, APD yang bekerja pada saat musim panen kopi dengan upah yang lebih besar dari upah bekerja memanen kopi.

Pada rangkaian acara dilakukan pemberian hadiah oleh Kadivreg kepada Mandor TPG yang mencapai target produksi sadapan getah pinus yaitu kepada Mandor TPG III RPH Sumberjati, Hamid, dan Mandor TPG RPH Jelbuk, Eko Saptono, serta dilakukan pemberian paket sembako kepada penyadap getah pinus,

Kemudian Kepala Perum Perhutani Divisi Regional (Kadivreg) Jawa Timur bersama peserta yang hadir melakukan kegiatan Forest Hiking dengan berjalan kaki menyusuri hutan dari lokasi acara TPG II menuju TPG III RPH Sumberjati sekaligus melakukan pemeriksaan kegiatan sadapan getah pinus di jalur perjalanan yang dilewati. @Red.